



Concentrated Fulvic Acid

Concentré de Acides Fulviques Fluides

GUARANTEED ANALYSIS

Parameter	Level
Fulvic Acids	6%
pH	6-7
Kg / L	1.00

Active ingredients derived from exempt materials

WARNING: KEEP OUT OF REACH FROM CHILDREN
AVERTISSEMENT: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

CAUTION

Harmful if swallowed. Avoid inhalation of spray mist. May cause irritation of nose, throat, or skin. Avoid contact with eyes, skin, and clothing. In case of contact with skin or eyes, flush affected area with water; for eyes seek medical attention.

MISE EN GARDE

Nocif en cas d'ingestion. Évitez d'inhaler le brouillard de pulvérisation. Peut provoquer une irritation du nez, de la gorge ou de la peau. Évitez le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. En cas de contact avec la peau ou les yeux, rincer la zone affectée avec de l'eau ; pour les yeux, consultez un médecin.

ANALYSE GARANTIE

Paramètre	Niveau
Acides Fulviques	6%
pH	6-7
kg/L	1,00

Matières actives dérivées de composés exemptés

GENERAL INFORMATION

NutexFA is a concentrated aqueous mixture of fulvic acid that is suitable for soil (broadcast, band, drip) and foliar applications. It can be used alone or mixed with a wide range of plant protection and plant nutrition products. With a neutral pH (6-7) enables growers to use it with fertilizers of all pH ranges with long term stability.

STORAGE

Store Nutex FA in its original container. Do not store below 0°C or above 40°C. When stored under normal storage conditions this product will keep its physical and chemical properties for 3 years.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

NutexFA est un mélange aqueux concentré d'acide fulvique adapté aux applications au sol (à la volée, en bande, goutte à goutte) et foliaires. Il peut être utilisé seul ou en mélange avec une large gamme de produits phytosanitaires et nutritionnels. Avec un pH neutre (6-7), il permet aux producteurs de l'utiliser avec des engrains de toutes les gammes de pH avec une stabilité à long terme.

ENTREPOSER

Conservez Nutex FA dans son contenant d'origine. Ne pas conserver en dessous de 0°C ou au-dessus de 40°C. Lorsqu'il est stocké dans des conditions normales de stockage, ce produit conservera ses propriétés physiques et chimiques pendant 3 ans.

Density / Densité : 1.00 kg/L (8.4lbs/gal US)

Net Contents / Contenu Net

9.6 Liters 1,000 Liters

Manufactured by / Fabriqué par :

SIPCAM AGRO USA, INC.

2525 Meridian Parkway, Suite 100

Durham, NC 27713

LOT# XXX

TANK MIX COMPATABILITY

Nutex FA is compatible with most NPK fertilizers regardless of pH. Also, it is compatible with most fertilizers that contain major, secondary, and micro nutrients. However, a standard jar test is always recommended before tank mixing.

DIRECTIONS FOR USE

CROP	RATE/APPLICATION
ALL CROPS – In-Furrow/Pop-Up	Apply 0.24 L/Ac with each nutrient & crop protection product application.
ALL CROPS/TREES – Banded / Side Dress	Apply 0.24 L/Ac with each nutrient & crop protection product application.
ALL ROW CROPS – Foliar Applications	Apply 0.17 - 0.24 L/Ac with each nutrient & crop protection product application.
ALL CROPS/TREES – Water Run	Apply 0.24 L/Ac with each nutrient & crop protection product application.

CONDITIONS OF SALE: To the extent consistent with applicable law, Sipcam Agro USA, Inc. warrants that this product conforms to the chemical description on the label and is reasonably fit for the purposes stated on the label when used in accordance with the directions under normal conditions of use. This warranty does not extend to the use of this product contrary to label instructions, or under abnormal use conditions, or under conditions not reasonably foreseeable to Sipcam Agro USA, Inc. Sipcam Agro USA, Inc. disclaims all other warranties, express or implied. To the extent consistent with applicable law, Sipcam Agro USA, Inc. shall not be liable for consequential, special, or indirect damages resulting from the use or handling of this product, and Sipcam Agro USA, Inc.'s sole liability and Buyer's and User's exclusive remedy shall be limited to the refund of the purchase price. To the extent consistent with applicable law, Buyer and User acknowledge and assume all risks and liability resulting from the handling, storage, and use of this product. Sipcam Agro USA, Inc. does not authorize any agent or representative to make any other warranty, guarantee or representation concerning this product.

COMPATIBILITÉ DES MÉLANGES EN RÉSERVOIR

Nutex FA est compatible avec la plupart des engrains NPK quel que soit le pH. De plus, il est compatible avec la plupart des engrains contenant des nutriments majeurs, secondaires et micronutriments. Cependant, un test de pot standard est toujours recommandé avant le mélange en cuve.

MODE D'EMPLOI

CULTURES	TARIF / DEMANDE
Toutes les Cultures – Dans le sillon / Surgir	Appliquer 0,24 L/Ac avec chaque application de produit nutritif et de protection des cultures.
Toutes les Cultures & Des Arbres En Bandes / Robe Lateral	Appliquer 0,24 L/Ac avec chaque application de produit nutritif et de protection des cultures.
Toutes les Cultures en Rangs Applications Foliares	Appliquer 0,17-0,24 L/Ac avec chaque application de produit nutritif et de protection des cultures.
Toutes les Cultures – Cours d'eau	Appliquer 0,24 L/Ac avec chaque application de produit nutritif et de protection des cultures.

CONDITIONS DE VENTE : Dans la mesure compatible avec la loi applicable, Sipcam Agro USA, Inc. garantit que ce produit est conforme à la description chimique sur l'étiquette et est raisonnablement adapté aux fins indiquées sur l'étiquette lorsqu'il est utilisé conformément aux instructions dans des conditions normales, conditions d'utilisation. Cette garantie ne s'étend pas à l'utilisation de ce produit contrairement aux instructions de l'étiquette, ou dans des conditions d'utilisation anormales, ou dans des conditions non raisonnablement prévisibles pour Sipcam Agro USA, Inc. Sipcam Agro USA, Inc. décline toute autre garantie, expresse ou implicite. Dans la mesure compatible avec la loi applicable, Sipcam Agro USA, Inc. ne sera pas responsable des dommages consécutifs, spéciaux ou indirects résultant de l'utilisation ou de la manipulation de ce produit, et la seule responsabilité de Sipcam Agro USA, Inc. et celle de l'acheteur et Le recours exclusif de l'utilisateur sera limité au remboursement du prix d'achat. Dans la mesure compatible avec la loi applicable, l'acheteur et l'utilisateur reconnaissent et assument tous les risques et responsabilités résultant de la manipulation, du stockage et de l'utilisation de ce produit. Sipcam Agro USA, Inc. n'autorise aucun agent ou représentant à faire toute autre garantie, garantie ou représentation concernant ce produit.